

2日目 教育事情

私がホームステイしたお家は竹北市にあり、秋から中3の彼女には、朝から夕方まで授業があった。なので、私は7:00から学校にいた。

学校に来てから、朝ごはんを食べるのが、台湾流。シューマイなどを食べながらプリントを解く。



4日目 故宮博物院で感激

日本人と中国人という人だからに押されながらも、白菜や角煮を鑑賞。また、自由時間に見た墨に関する特別展での、繊細な水墨画に感動。

ミュージアムショップ。書籍もそろっていて、興味をもった。そして、紙袋も美しいと感じた。

4日目 風城に台風直撃

前日の夜から、「風城」と呼ばれる新竹でも強く感じる風が吹き始めていた。停電していたので、暗い家中で懐中電灯を持って生活。

弟さんには注音符号や伝統的な竹の楽器を教えてもらった。

8日目 エバー航空で夏を締めくくる

中正紀念堂。後ろには、蒋介石さんの思想。

そして、龍山寺。文昌帝君の追分お守りを購入。追分は点数を追うという意味だそうだ。

機体は小さかったためゲームも付いていなかった。新聞をもらいセカオワを聞く。帰りは早かった。

21:00に岡山に到着。日本語を少しワスレタ。

My friends



↑左から、フレンドの弟さん・曾晴さん・私は翻訳機能を使って話しかけてくれてうれしかったです。また、どこかでお会いできることを楽しみにしています！(*^*)

台湾での1週間・私の夏 休みはそこから始まった

2015.11.23 堀井はるか

まとめ

お金を出してくれた人・迎えてくれた人・送り出してくれた人に「ありがとう」。新学期で疲れた心を癒し、貴重な経験もできた。そして、大好きな漢字に触れることができて、とても毎日が面白く、充実していた。中国語や英語が話せたならば…と考えれば、前向きな気持ちで取り組めそうだ。

私はこれから、学び続け世界に出る力のある1人のとなることを目指し、頑張りたい。